

NEWSLETTER



@AHEGJUGEND8



**NEWS &
ANKÜNDIGUNGEN
DER OFFENEN
KINDER- UND
JUGENDARBEIT**

**Februar
2024**

BESUCHERZAHLEN

Altersstruktur von 7-21 Jahren
Aumühle/Wohltorf (JTAW)- 113 Besucher*innen
Börnsen (JTB) - 178 Besucher*innen
Dassendorf (JTD) - 138 Besucher*innen
Escheburg (JTE)- 103 Besucher*innen
Hamwarde (JTH)- 44 Besucher*innen
Kröppelshagen (JTK) - 59 Besucher*innen



Aktionen/Events



Jumphouse mit 16 Teilnehmern



NEBEN DER JUGENDTREFF-ARBEIT

- Jahresplanung 2024
- 9 Beratungen
- 2 Geburtstage gefeiert
- 17 Anmeldungen für Schweden
- Terminabfrage zum Netzwerktreffen an 70 Vereine, Verbände und Bildungseinrichtungen durch die MokJA versendet
- Arbeitskreis der Jugendarbeit - kreisweit
- Planung des Umzuges mit dem Jugendtreff in Aumühle...uvm.



Öffnungszeiten

Montag: 15:00-19:00 Uhr JTK, 17:30-19:30 Uhr Fun Sport in der Turnhalle Escheburg
Dienstag: Aktionstag und abwechselnd 14 tägig JTB und JTD ab 14 Jahren
Mittwoch: 15:00-19:00 Uhr JTE und 15:00-20:00 Uhr JTAW
Donnerstag: 15:00-20:00 Uhr JTD und 14:30-18:30 Uhr JTH
Freitag: 15:00-20:00 Uhr JTAW ab 12 Jahren und 15:00-18:00 Uhr JTB-ab 18:00-20:00 Uhr ab 12 Jahren

Termine im März

Nähen für Anfänger
Nerf Turnier
GfK Seminar



Für 26 Jugendliche
und 6 Teamer
geht es in den Sommerferien
auf die große Reise.



Ferienfreizeit nach Schweden

Wir freuen uns, bekannt zu geben, dass vom 27. Juli bis zum 9. August 2024 eine aufregende Reise nach Schweden für Jugendliche ab 14 Jahren geplant ist! Es sind noch einige Restplätze verfügbar. Die Teilnehmer erwartet eine erlebnisreiche Zeit im Haus Hallaskog am See, mit Aktivitäten wie Wassersport, Erkundungstouren im angrenzenden Wald und vielem mehr. Die Jugendlichen sind voller Vorfreude auf dieses gemeinsame Erlebnis. Weitere Informationen erhältlich bei der OKJA per Mail. (jugend@amt-hohe-elbgeest.de)



Wie? Currywurst kann man selber zubereiten?
Challenge durch die OKJA angenommen und den Kids bewiesen wie lecker selbst gemachtes Fast Food Essen sein kann.



@AHEGMOKJA

Jede Woche dürfen wir uns an einer Kiste gespendeter Äpfel vom "Obsthof am Sachsenwald" für die Jugendtreffs erfreuen. Ein leckerer Apfelkuchen wurde gebacken und viele Äpfel sind frisch aufgeschnitten von den Jugendlichen verputzt worden. Was noch alles mit den Äpfeln neben dem Verzehr produziert wird, bleibt abzuwarten. Apfelmus und frisch gepresster Apfelsaft stehen bereits auf der Agenda.

Dank der großartigen Unterstützung der MoKJA



Fanpost: Frau T. schrieb uns: "Hallo liebes Team, ich wollte euch einfach nur mal kurz mitteilen wie froh ich darüber bin, dass es euch gibt. Bei euch gibt es einen Platz auch für Kinder, die es oft aus unterschiedlichen Gründen nicht einfach haben. Man merkt, dass ihr gut mit den Kindern klarkommt, fachlich wisst wie ihr auch mit schwierigen Situationen umgehen zu können. Ihr macht eine tolle Arbeit und dafür DANKE."